

Mendoza formó su seleccionado de enduro



La Federación Mendocina de Motociclismo Deportivo (Fememod) confirmó a los pilotos que formarán parte del equipo provincial que estará compitiendo tanto a nivel provincial como en el campeonato Binacional.

En la nómina de pilotos aparecen el tupungatino Tomás Tumbarello que formó parte de la posta ganadora de la edición del Pentatlón 2023 sostenida en San Rafael en febrero pasado, Leonardo Ponce, Mauricio Virar, Gino Cuoghi, Valentina Forti y Renzo Di Giambattista.

Esta iniciativa de la Fememod tiene como objetivo, principalmente, apoyar la carrera deportiva de estos pilotos, pero también guiarlos prepararlos, tanto en lo conductivo como en lo físico, para que sigan desarrollándose en la disciplina.

El equipo hará su debut el próximo 11 y 12 de marzo, cuando el Campeonato Provincial de Enduro abra la temporada 2023 en el Valle de Uco, más precisamente en Tunuyán.



Luego, tendrán su prueba de fuego en la primera fecha del certamen Binacional, el 15 y 16 de abril en el departamento de Tupungato.